

Pfarrwallfahrt nach St. Georgen

Sonntag, 20. August 2017

Die heurige Pfarrwallfahrt der Pfarren Maria Rain und Gölttschach führte uns nach St. Georgen am Längsee. Eine große Schar an Wallfahrern machte sich auf den Weg in die Stiftskirche von St. Georgen,



wo gemeinsam mit der Pfarre der Sonntagsgottesdienst gefeiert wurde.

Nach dem Gottesdienst erhielten wir von Stiftspfarrer Dr. Christian Stromberger eine heitere Kirchenführung.

Im Restaurant des Stiftes konnten wir uns bei einem ausgezeichneten Mittagessen stärken.



Die Reise führte uns dann weiter zum Burgenbau nach Friesach, wo wir in die Zeit des Mittelalter zurück versetzt wurden. Anschließend traten wir die Heimreise an und erreichten wieder wohlbehalten unseren Heimatort.

